

JENIFER MICHELLE BRAVO VELÁZQUEZ

ENRIQUE ARREOLA GIMÉNEZ

ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NUTRICIÓN

La canasta básica es un conjunto de bienes y servicios, indispensables y necesarios para que una o varias familias puedan alimentarse de manera correcta, ya sea de menor o mayor cantidad, y así puedan satisfacer sus necesidades.

aquí también hace énfasis el salario de las personas que trabajan, todo va a depender de e salario que ellos tienen y así satisfacer sus necesidades, y existen 2 tipos de canastas básicas, en primer lugar, esta Canastas reales. Son elaboradas a partir de encuestas sobre lo que la gente consume cotidianamente en determinado lugar y por estrato socia la segunda es Canastas recomendables: Son elaboradas con base en la información proporcionada por las instituciones autorizadas respecto a las condiciones necesarias materiales, sociales y culturales para que la población tenga un consumo adecuado, luego entonces su carácter es proponer lo que se debe consumir a razón de alcanzar un determinado nivel de bienestar social.